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Расска

Я довольно давно прочитал повесть Эфраима Севелы «Продай свою мать». Мне было интересно чи

Для меня это была очень важная история. Я читал эту книзу лет 8 назад, с тех пор очень многое
изменилось в мире: ужесточи

В книге очень объемно и глубоко рассказано о тех противоречиях, которые в

В этой повести очень интересно рассказывается, как разные государства, разные устройства
(социализм, фаши

Во все времена человеку очень трудно сохраниться как личности, как человеку совестливому.
Это очень сложно, всегда, во

Поэтому для меня было важно рассказать о том времени, очень драмати

Если говорить о том, почему я все время обращаюсь к прошлому, то тут много причин. Я думаю, это
и возрастные причины. Мне кажется, что я понимаю то, что сегодня происходит в мире, у меня есть
своя точка зрения по этому поводу, но я отдаю себе отчет в том, чт

Я вижу очень много аналогий в том, что было тогда, в тех вопросах, которые стояли

Сегодня общество становится невероятно дремучим, не только наше. Мы, правда, идем в этом
направле

И конечно меня очень беспокоит тот уровень образования (в широком смысле этого слова) –
гуманитарного, научного.., вообще. То, что сегодня творится с историей. Она всегда в советские
времена перевиралась. Чудовищно перевиралась, каждый год перев

Я уж не говорю о наших взаимоотношениях с Польшей. Как мы отрицали Катынь пол столетия, и даже
больше. Мы и сейчас пытаемся какие-то вещи переписы

Если ты не любишь своих героев, или хотя бы не пытаешься их понять, невозможно делать
художественное кино. Так можно делать только публицистику. Но художественный фильм построить на
этой основе невозможно. Допустим, я реши

Это важно для любого другого человека, который говорит себе: «Ну я-то ведь не такой! Это вон
они там, за границей, ужасны, циничные. А мы-то здесь не такие!». Может, и не такие. Но

А не помогло потому, что огромное число людей не было вовлечено в эту культуру.
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В моем фильме все жертвы. Потому что те люди, о которых я рассказываю, я их люблю. Даже
следователь (Гармаш), который допрашивает главного г

Черчилль сказал, что демократия- наилучшая из всех форм правления, за исключением остальных.

Мне было не очень сложно работать над образами Лайм

Макс изменен еще больше. Но тут получилась другая история… Севела работал

Севела был потрясающим рассказчиком. После войны он в Литве участвовал во всех этих
коллективизациях, раскулачиваниях… Он об этом не написал, он написал своего героя музыкантом. Но
я-то знал, что он видел,

Мы пробовали на роли Лаймы и Макса литовских актеров, вообще в Прибалтике. На Макса даже
рассматривали какие-то актерские возмож

Юля – очень опытная актриса, уже много сделавшая в кино, а Риналь работает в очень

Риналь сразу на пробах показал все, на что он способен, и это впечатлило. Мне сложнее было с
его внешностью – он очен

Ну а с Гармашом у меня давние отношения. Я просто преклоняюсь перед этим артистом. Он всегда
мне очень помогает, и не только актерски. Он

Я очень люблю импровизацию на площадке. Но считаю, что я вправе как режиссер отметать то, что
мне кажется излишним или не подходящим. Я как губка впитываю все, что мне предлагают

И, конечно, надо сказать о наших детях, которые стали для меня настоящим чудом. Я очень рад,
что нам удалось найт

Есть два типа психики – спортивная и актерская, если грубо совсем грубо говорить. На двух
полюсах они находят

Я не хочу сказать о них плохо, среди них есть замечательные спортсмены. Я дружу с Татьяной
Тарасовой и через нее знаком со мно

Поэтому, когда я работал с детьми, я пытался найти струны, которые заставят их чувствовать.
Найти что-то в их жизни. И вышло, что у этих маленьких актеров было столько травм жизненных,

Я сам «заводился» с этими детьми, когда мы начинали разговар

Юля Пересильд рассказывала мне, что в какой-то момент своей жизни, в самом начале, она пела в
ресторане. Она все это знае

Юля очень по-человечески мудрая, правильно подходит к своей профессии. Есть женщины-актрисы,
которые боятся в кадре быть некрасивыми, боятся

Вспомните всех великих итальянских актрис – от Маньяни до Софи Лорен – все были



сексуальными, красивыми, но не боялись предстать перед публикой в противопол

Мир очень меняется технически. Трудно найти аутентичные места, предметы… Улицы, деревни.. Нам
в Литве очень повезло – у них потрясающие, в полной сохранности и

Еще когда работал над сценарием, я уже представлял, что в фильме должно быть танго. Тогда, в
19030-50-е годы, танго было очень попул

Эксклюзивное ин


